

El Edén De Satanás No 192
Preguntas Y Respuestas
Ministros En Francés, Octubre De 2024
3 de noviembre de 2024
Pastor, Brian Kocourek

Esta mañana vamos a ver las Preguntas Y Respuestas.

Entonces inclinemos nuestras cabezas en oración.

Misericordioso, Padre. Estamos muy agradecidos, Señor, de que estos hermanos de todo el mundo, Señor, nos hayan escrito este mes para hacer las preguntas. Y así, Señor, tenemos ocho preguntas para ver, y representan a muchos países alrededor del mundo. Así que, Padre, sólo te pedimos que estés con nosotros esta mañana y nos ayudes, Señor, a entender mejor lo que está sucediendo en esta hora. En el Nombre de Jesús oramos. Amén. Pueden tomar sus asientos.

Bueno, estas son las preguntas para la reunión de ministros de octubre. Dejamos de tener reuniones hace unos dos meses, pero todavía nos envían preguntas cada mes. Pero se estaba volviendo demasiado con tantos idiomas que simplemente tomaría demasiado tiempo.

Decir las preguntas y respuestas en inglés, y luego escucharlo traducido a dos idiomas diferentes, español y francés, por lo que tomaba demasiado tiempo. Entonces decidí que ver estos sermones se tradujeran el martes a seis idiomas diferentes.

Por lo tanto, no tiene sentido que estén cuatro o cinco horas para tener reuniones de ministros, cuando pueden leerlas dos días después. Entonces, con eso en mente, la primera pregunta es de El Libro Siete Edades De La Iglesia.

Citas Para La Pregunta No 1: Libro Las Siete Edades De La Iglesia. El Hermano Branham dijo: *Aquellos que están en la Novia hacen solamente Su Voluntad;* (Y eso me encanta porque, él dijo) *nadie puede hacer que procedan de otra manera. Si no tienen un **ASI DICE EL SEÑOR**, se quedan callados.*

Ahora, ese es el problema que tenemos en este mensaje: cada ministro piensa: "Bueno, tengo esta idea y tengo aquella otra". Y, por lo general, eso proviene de lo que ellos escucharon de otra persona. Pero no es lo que dijo el profeta. Y ellos no están diciendo lo que dijo el profeta.

Y entonces, si nos atenemos a lo que él dijo y lo llevamos a la Biblia, estamos bien. Pero si se nos ocurren nuestras propias ideas de lo que significan ciertas palabras y no significan eso en absoluto, o son contrarias a lo que él nos dio como definición, entonces es su mente contra la mente de Dios. Así que yo elegiría la mente de Dios.

*Saben que tiene que ser Dios en ellos haciendo las obras, cumpliendo Su propia Palabra. **El no completó toda Su obra cuando estuvo aquí en Su ministerio terrenal, así que ahora obra en y por medio de la Novia.***

Ahora, eso no significa que nos lancemos a la aventura como hacen los pentecostales y tratemos de imitar los dones de Dios, sino que significa que no solo sabemos que en **Marcos 16**, *estas señales seguirán a los que creen*, sino también en **Juan 14:12**, dice *el que cree en mí*. Y lo encontramos en 19 idiomas diferentes. Es decir, podríamos haber incluido más, pero

solo puse el inglés, el francés, el español, el alemán, el polaco, todos los idiomas. Y en todos esos idiomas dice, o *los que creen* o *el creyente*. No dice él, como si fuera una sola persona.

De todos modos, ¿qué hacen Uds. si son una persona que habla francés y leen *a los que creen*? Y hay una doctrina que dice: el que cree y esa es una sola persona.

Bueno, ahora, si solo una persona puede hacer las obras de Dios, entonces yo lo siento, pero Dios es un fracaso, porque nos prometió como personas que tendríamos la misma vida en Él. Y si tenemos la misma vida en Él, tendríamos la misma naturaleza que Él tiene. Y si se tiene la misma naturaleza, se va a hacer las mismas cosas.

Ahora, eso no significa que Ud. va a tener ciertas cosas que un profeta hace, como el discernimiento. Un profeta tiene discernimiento. Él tiene la señal del Mesías. Eso no es para nosotros, eso es para el profeta. Pero vemos que, a través de los siglos, ciertas personas han hecho ciertas cosas, como San Patricio, dicen, resucitó a siete personas de entre los muertos. Martin y Colombo ambos levantaron alrededor de 2, y el Hermano Branham levantó 5. Y entonces vemos estas cosas. Es decir, tenemos la evidencia a lo largo de las Escrituras de que no se trata de una sola persona.

Bueno, y también me gustaría decir que el Hermano Branham nunca dijo que se escuchen las cintas. Él dijo que se diga lo que está en la cinta. Así que hay que decirlo para poder decir lo que él está diciendo. Pero si uno simplemente lo escucha, está bien. Es bueno escuchar las cintas, pero no hace exactamente lo que él dijo. Él dijo que se diga lo que está en las cintas. ¿Está bien?

Entonces, hay mucha gente que viene con sus propias ideas que no tienen ningún sentido, pero queremos hacer lo que dijo el profeta.

Así que él dice: "*Ella sabe eso, porque no era el tiempo para hacer ciertas cosas que ahora Él tiene que hacer; pero El ahora a través de la Novia dará cumplimiento a esa obra que dejó **para este tiempo en particular***".

Otra cita que dieron en **Miren Hacia Jesús 63-1229E P:16** "... para poder identificar su presencia entre Uds., ¿ven?, **pero no será usado en gran manera hasta que este Concilio comience a apretar**. Y cuando lo haga, cuando eso suceda...

*Los pentecostales y demás, casi pueden imitar todo lo que se pudiera hacer. Pero cuando llegue ese tiempo, cuando venga la apretura, entonces Uds. verán lo que han visto temporalmente, **ser manifestado en la plenitud de Su poder**. ¿Ven? ¿Ven? ¿Ven? ¿Ven?*

17... "Porque, a donde he llegado ahora en el ministerio, me estoy deteniendo aquí, (Entonces él está hablando de su ministerio, ¿correcto?) observando ese sitio y **esperando el tiempo para usarlo. Pero, va a ser usado**.

Y todos saben eso, pues tan cierto **como el Primero fue identificado**, (ahora, ese fue el primer jalón), **así mismo el Segundo ha sido identificado**. Y si Uds. piensan con cuidado, Uds. que son espirituales... Como dice la Biblia: "**Esto es para aquel que tenga sabiduría**". **El Tercero está debidamente identificado**. ¿Ven? Sabemos dónde está. **Así que, el Tercer Jalón está aquí**.

Entonces La Pregunta No 1: ¿La expresión "**para este tiempo en particular**" significa **hasta que este Concilio comience a apretar**, o **esperando el tiempo para usarlo**, o **ser manifestado en la plenitud de Su poder**?

Respuesta A La Pregunta No 1: En primer lugar, nos dijo que era el tercer jalón, no el nuestro. No es su tercer jalón. No es el tercer jalón de la novia. La novia no habla y estas cosas pasan. Es su tercer jalón, ¿correcto? Dijo que Jesús tuvo un tercer jalón. Tuvo un tercer jalón. Es su tercer jalón. No es nuestro el tercer jalón. El tercer jalón es para nosotros, pero no es por medio de nosotros, ¿correcto? Así que saque eso de su pensamiento de que van a hablar, pan en la mesa. Van a hacer esto, van a hacer aquello. Bueno, el tercer jalón no hace eso de todos modos. Así que realmente no nos concierne. Y él dijo en esta cita: "**Ha sido identificado**".

En segundo lugar, nos dijo: "**Ya se ha manifestado**". Así que ya se ha manifestado. Lo hemos visto.

Y, en tercer lugar, dice: "**Permanecerá quieto hasta ese momento**". Bueno, ¿de qué hora está hablando? Está hablando del momento en que el concilio comienza a endurecerse, esperando que se manifieste en la plenitud de su poder. ¿Ven?, no se manifestó en su plenitud. Oh, claro, Uds. tenían dos ardillas habladas en existencia. Tuvieron a los hijos de Hattie Wright. Tuvieron algunas de estas cosas que sucedieron. Pero eso fue solo una óptica que Dios nos dio. En otras palabras, nos dio una pista de lo que es. ¿Correcto?

En cuarto lugar, nos dijo: "**Cuando llegue ese momento**". Y ese tiempo es cuando el concilio de iglesias comienza a apretar, ese es el mismo tiempo cuando viene la presión, y el tiempo de la resurrección está a la mano.

Ahora, ya nos ha dicho que el tercer jalón ya ha sido "**identificado**". Eso significa que ya se ha manifestado. Y si es "**su tercer jalón**", entonces yo creo que tiene que ver con su ministerio, que aún no ha terminado.

Ahora, mucha gente dice, bueno, el Hermano Branham está muerto. Sí. Y él va a tener un ministerio después de la resurrección. Jesús tuvo un ministerio después de la resurrección. Elías regresa y tiene un ministerio después de la resurrección. Moisés regresa, él tiene un ministerio después de la resurrección. Está en toda la Biblia.

Ahora, una cosa que Ud. está fallando en recordar, él tiene un ministerio antes y después de la resurrección, lo mismo que Moisés y Elías tendrán un ministerio después de la resurrección. Jesús ya ha tenido uno. Por lo tanto, yo creo que sucederá en ese pequeño cuarto cuando recibamos nuestro cambio corporal, porque el tercer jalón es la Palabra Hablada que produce Vida.

Recuerden, las 5 identificaciones del Tercer Jalón, yo creo que mencioné las primeras 4 de ellas en mis preguntas y respuestas de septiembre y fueron:

Primero, Las Ardillas, esa fue la **vida de la Creación**. Eso sucedió dos veces.

En segundo lugar, los hijos de la Hermana Hattie Wright, eso fue el **Impartir de Vida**.

La **tercera** fue que el pez fue resucitado, que fue la **Vida de Resurrección**.

Y la **cuarta** es la tormenta en Colorado que fue la **Restauración de la Vida**.

Y yo creo que el **quinto** fue el tumor de su esposa, la Hermana Meda, que también fue **Vida de Restauración**.

Ahora, Uds. no escuchan a otras personas predicando estas cosas, pero es lo que él hizo. Es exactamente lo que hizo.

De **El Séptimo Sello 63-0324E P:98** El Hermano Branham dijo, *"En ese momento El me alzó. Me elevó, y me colocó en un lugar muy alto, donde se estaba celebrando una reunión. Parecía ser una carpa o una especie de catedral"*.

(¿Dónde estaba?) Bueno, él dijo que había sido colocado en un lugar alto.

Así que Uds. dicen: **"Ahora, no entiendo exactamente. ¿La carpa va a estar en otra dimensión?"** Él dice: *"Me elevó y me colocó en un lugar muy alto, donde se estaba celebrando una reunión, parecía ser una carpa o una especie de catedral"*.

Entonces Uds. dicen: **"¿Está diciendo que va a estar allí?"** Yo no lo sé. *Y vi que esa Luz estaba conversando con alguien, más arriba de mí,* Ahora, sabemos que eso está en otra dimensión, esa Luz que Uds. ven allí en la fotografía. Vemos a ese allí [el Hermano Brian señala la imagen del Halo sobre el Hermano Branham].

Y esa es otra dimensión. Vean, así que, si está en una imagen, no es una IA de ella. Pero es un ícono. En otras palabras, es una foto. Esa es una tecnología completamente diferente. Y recuerden, que el Halo no fue visto por el ojo visible. Entonces no fue en estas tres dimensiones. Fue visto por la cámara, que captó una cuarta dimensión, como una radio y un televisor captan una cuarta dimensión. ¿Correcto?

Él dijo: *"Se fue girando de donde yo estaba, de esa manera, y se fue a posar sobre esa carpa. Y dijo: **Allí te encontraré**". Y dijo, **Esto será el Tercer Jalón**, así que, veamos lo que él dijo, y se fue a posar sobre esa carpa. Y dijo: **Allí te encontraré**". Y dijo, **Esto será el Tercer Jalón**, y se fue a posar sobre esa carpa. Y dijo: **Allí te encontraré**". Y dijo, **Esto será el Tercer Jalón**, y **no se lo dirás a nadie**".*

¿Por qué? Porque tú vas a estar ahí. Ellos no van a ser conscientes de lo que tú estás consciente. En otras palabras, cuando somos llevados fuera de aquí, o tal vez arrebatados, tal vez puestos en este lugar, cuando la resurrección ocurra y Uds. ven en esa otra dimensión a esas personas que ya han sido levantadas como lo hicieron en Alfa, había 500 testigos de los santos resucitados del Antiguo Testamento caminando por ahí. Así que, de alguna manera, las 500 personas vieron otra dimensión. Como el Hermano Branham está diciendo aquí mismo, yo he visto en otra dimensión. Este es el tercer jalón.

*y no se lo dirás a nadie". Y en el Cañón Sabino, Él dijo: **Este es el tercer jalón**".*

Entonces, Pregunta No 2: ¿Qué quiere decir cuando dice: **"Así que el tercer jalón está aquí"**? **¿Dónde está realmente?**

Respuesta No 2: Bueno, fue completamente identificado en las tres dimensiones en las que vivimos. Y la palabra "aquí" significa "en este lugar" o "en este punto". Así que supongo que aquí significa aquí o en esta dimensión en la que estamos ahora. Entonces lo vio en otra dimensión. Pero ahora va a estar aquí. Porque eso es lo que él dijo. Dijo, **"fue identificado"**, lo que significa que fue manifestado.

Ahora, de **Miren Hacia Jesús 63-1229E P:17** Ahora, yo debo continuar en el evangelismo. Así como fui comisionado al principio, debo seguir adelante.

Por lo tanto, Uds. han tenido la Palabra y Uds. saben qué deben esperar y **cómo mantenerse firmes**. Yo debo continuar en el evangelismo. Y amigos míos, **quédense quietos, y simplemente sigan adelante**, (Bueno, así que eso es para que lo hagamos), *pues la hora está aproximándose rápidamente, ¿ven?, cuando algo va a ser hecho*.

En otras palabras, Uds. no tienen que hacer nada más que quedarse quieto, vivir la vida, pero algo se va a hacer. Entonces, ¿quién lo va a hacer si todo lo que tiene que hacer es quedarse quieto? Como dijo Pablo, **cuando Ud. ha hecho todo lo que Ud. puede hacer, entonces simplemente Párese**, ¿correcto? ¿No está diciendo lo mismo que dijo Pablo? Él lo va a hacer, es su tercer jalón. No es suyo. No tiene que preocuparse por eso, abracadabra, abracadabra. Aquí hay algo de comida en mi mesa. No tiene que preocuparse por eso. No les corresponde a Uds. hacerlo. Tienen que disfrutar la vida como cristiano, vivir la vida, simplemente estar en paz. Y va a suceder en el tiempo de Dios. Y ni siquiera es el Hermano Branham quien lo está haciendo, aunque es su tercer jalón, pero es Dios quien lo está haciendo a través del profeta.

Como **Amós 3:7. Porque no hará nada Jehová el Señor, sin que revele su secreto a sus siervos los profetas**. Entonces, debemos esperar, eso es todo lo que tenemos que hacer.

"Ahora, Uds. podrían ver algunas cositas raras acontecerme. Nada pecaminoso, no me refiero a eso. Pero, quiero decir que es algo raro para la tendencia normal. Porque, a donde he llegado ahora en el ministerio, me estoy deteniendo aquí, observando ese sitio y esperando el tiempo para usarlo".

¿Eh? Estoy esperando el momento de usarlo. Estoy esperando el momento de usarlo. Es su tercer jalón. Estoy esperando el momento de usarlo. No se trata de que se lo use. No se trata de Uds., de tener tanta fe que... No se trata de eso. Se trata de él y del tiempo de Dios. *Estoy esperando el tiempo para usarlo*.

Pero, va a ser usado. Y todos saben eso, pues tan cierto como el Primero fue identificado, así mismo el Segundo ha sido identificado. Y si Uds. piensan con cuidado, Uds. que son espirituales... Como dice la Biblia:

*"Esto es para aquel que tenga sabiduría". **El Tercero está debidamente identificado**. ¿Ven? Sabemos dónde está. Así que, el Tercer Jalón está aquí.*

Y como he repasado con Uds., hay cinco veces diferentes que él lo usó, en realidad seis si Uds. cuentan las dos veces que él cuenta de las ardillas, eso sucedió en dos momentos diferentes. Pero él dijo que se ha identificado correctamente. Sucederá cuando Dios esté listo para que suceda. Y lo haré cuando Él lo diga.

Del sermón, **Miren Hacia Jesús 63-1229E P:16** " Así que ahora voy a decirles algo que no he dicho desde un principio.

Y, eso es que... **la cosa que hemos esperado por tanto tiempo (por lo menos muchos años, cuatro o cinco años, o tal vez más), el Tercer Jalón ahora ha sido vindicado, y estoy seguro que todos Uds. saben qué es"**.

Y así el hecho es que no tenemos que ser un científico de cohetes, se usó en presencia de otros, y fue vindicado, así como identificado. Lo identificamos nosotros, pero ¿fue vindicado por quién? ¿Dios? ¿Correcto?

Entonces, él dice que Dios lo vindicó, y hemos identificado que existe, pero debemos quedarnos quietos hasta que Dios esté listo para usarlo nuevamente por medio de su profeta, porque **en primer lugar Amós 3:7** nos dice que Dios no hace nada sin usar primero a un profeta, **en segundo lugar**, es su tercer jalón de su ministerio. Y, **en tercer lugar**, su ministerio está a medio terminar.

Mucha gente piensa, bueno, el Hermano Branham está muerto, el Hermano Vayle está muerto. No, van a regresar en una resurrección, ¿correcto? Así que no sea carnal. Esta vida no es todo lo que hay para nosotros. Volvemos en mejores condiciones. ¿Muy bien?

Luego él continúa diciendo: *"Ahora recuerden, nunca habrá una imitación de eso, porque no puede haber. ¿Ven?, no puede haber. **Ya está en existencia**. Y yo tengo... se me advirtió de esto, que pronto... Ahora en este mismo tiempo acaba de suceder, **para poder identificar su presencia entre Uds.**"*

Por lo tanto, si Ud. puede identificar su presencia, entonces no es un objeto inanimado. Y hemos visto cinco ejemplos de dónde ha traído vida. Entonces, ¿quién es el autor de la vida? Dios es el Autor de la Vida, y Dios es la Palabra, y por lo tanto es la Presencia de Dios. Entonces, es lo que Dios hará.

*—¿ven?, pero no será usado en gran manera hasta que **este Concilio comience a apretar**. (Entonces eso es un marcador para Uds. el concilio está empezando a endurecerse.) **Y cuando lo haga**, (entonces eso sucede) **cuando eso suceda...**"*

¿Qué no se usará de gran manera hasta que este concilio se endurece? La Palabra hablada de Dios. No se usará de gran manera.

*" Los pentecostales y demás, casi pueden imitar todo lo que se pudiera hacer. Pero cuando llegue ese tiempo, **cuando venga la apretura**, entonces Uds. verán lo que han visto temporalmente, ser manifestado en la plenitud de Su poder. ¿Ven? ¿Ven? ¿Ven? ¿Ven?"*

Por lo tanto, nos dice que la apretura tiene que ver no solo con el endurecimiento de la economía, sino que cuando eso suceda, también veremos que el concilio se endurece. Por lo tanto, yo creo que el Concilio está buscando su óptica de la economía. Ese es mi propio pensamiento. Esa es la óptica para hacer que el concilio de iglesias comience a hacer lo que han estado esperando hacer. Porque el Hermano Branham dijo que estaban esperando en ese entonces, pero también tenían que esperar a que ciertas cosas sucedieran.

No se trata de confiar en un simple hombre mortal para hacer cualquier cosa. Pero "el sombrero **tenía que estar sobre la silla**", por así decirlo, para que la visión se cumpla. ¿Se acuerdan del sombrero sobre la silla? Él nos está diciendo cuándo Dios hablará a través de Su vaso escogido y entonces Dios creará y restaurará la Vida de nuevo. Ya hemos visto cómo lo hizo.

Las personas limitan a Dios, pero no hay limitación de Dios. No importa que William Branham haya muerto, eso no limita a Dios. Dios puede devolverlo a la vida en la resurrección. Así que

Dios lo va a hacer con Moisés. Lo va a hacer con Elías. Ya lo hizo con Jesús. Se lo va a hacer otra vez a William Branham. Entonces, Dios está esperando hasta el momento en que el concilio se ajuste y yo creo que eso no puede comenzar hasta que haya un movimiento para ajustar la economía. Porque recuerden, el mundo está usando la palabra apretura desde el Wall Street Journal en adelante. Lo han usado muchas, muchas, muchas veces. Como un endurecimiento económico. Lo llaman "una apretura".

Ahora, todos sabemos que el presidente Trump es grande con las iglesias evangélicas y fundamentalistas. Los tiene en el bolsillo. Kamala no les presta ninguna atención, excepto para complacer a las iglesias negras porque piensan que es negra. Ella no es negra. Y eso es solo porque les dice que es negra.

Ella solía decirle que era india. Ahora les dice que es negra. Solía hablar como una india. Luego habla como una española. Luego habla como si fuera de Jamaica, luego habla una jerga negra. Es decir, ella es una "Kameleon". Eso es lo que quiere decir Kamala, camaleón. Bueno. Solo estoy diciendo eso, realmente no lo sé. Como una broma. Pero, de todos modos, no se entusiasmen con eso. ¿Está bien?

Pero cuando se han despertado, se dan cuenta de que han sido estafados y que no hay ADN de herencia negra en su árbol genealógico. Su familia, sus propios tíos y tías les dicen eso, dicen que no son negros. Son irlandeses, ingleses y judíos.

Es descendiente de propietarios de esclavos judíos, ingleses e irlandeses. ¿Sabían que tenían 10.000 esclavos? Su bisabuelo tenía 10.000 esclavos. Y cuando vendieron a todos los esclavos, consiguieron 11 millones de dólares en ese entonces, 11 millones de dólares de dinero, para reparaciones que debían pagar para que la gente saliera libre.

La foto de una anciana negra que la sostiene en su libro es una persona que no es su abuela como ella dice. Su abuela era irlandesa. Parece más bien que ella misma había sido una esclava o descendiente de un esclavo.

De su sermón **Preguntas Y Respuestas COD 64-0823M P:86 248...** Alguien le hace la pregunta de cómo ocurrirá. Le hacen esta pregunta que él lee. *"... este el Tercer Jalón y es el hablar la Palabra.*

Si Uds. notan que todo lo que el Hermano Branham dice está en azul. A menos que yo esté citando las Escrituras, está en rojo. Y si él no lo está citando y está en rojo, también es una escritura. Y por lo general, anotaré de dónde viene la Escritura. Mis palabras están en negro. Bien, solo para que vean la diferencia.

este, el Tercer Jalón (él dice), *y es el hablar la Palabra.* Así que eso es lo que él nos dice que es.

"¿esto es así, o no? Alguien le está haciendo una pregunta.

Parece totalmente posible para Ud. el hablar la palabra y uno sería completa y totalmente restaurado, totalmente listo en posición para el rapto en la resurrección, (fijense, en la resurrección), el Hijo del Hombre".

Bien, *"¿Es esto así, o no?* Está leyendo su pregunta.

Y uno haría esto si se viera obligado. ¿En otras palabras? Bueno, quizás si podemos conseguir

suficientes personas para presionarle a Ud., Hermano Branham, Ud. lo va a lograr. Él dijo, no, no, no.

¿No “escaparía uno de **todas estas cosas** (tiene unas comillas allí), escaparía uno de **todas estas cosas y estaría en pie delante del Hijo del Hombre**”? (**Lucas 21:36.**)

—Ahora, mi—mi querido amigo. ¿Ve? Ahora, yo creo que Ud.—Ud.—Ud. ha hecho aquí una—Ud. ha hecho aquí una buena afirmación. ¡Sí, señor! ¡Sí, señor! Ahora, eso sería así.

Ud. dijo: “Hermano Branham...” En otras palabras, esto es lo que estoy...Yo no pienso que es...Yo puedo...Yo creo que...**No tratando** de mejorar lo que Ud. dijo, pero yo creo **que puedo hacerlo un poquito más claro para el pueblo**. ¿Ve? Ud. está creyendo, por causa de las Palabras Habladas y cosas como esas que Él dijo al respecto. Y todos Uds. aquí fueron testigos de las ardillas y de todas estas otras cosas que se han hecho.

Pero, ¿se fijaron Uds. que eso fue dado Soberanamente! (Fin de la historia. Es dada Soberanamente). Yo nunca le pedí a El: “**Señor, permíteme hacer esto, hablar estas cosas de esa manera, hacer estas cosas allá**”. Yo nunca le pedí eso a Él.

El por Su propia voluntad Divina **vino a mí** y me dijo: “**Tú ve y has esto**”. ¿Ven? Yo no estaba pidiendo nada de esto. Moisés nunca pidió ir a Egipto, pero fue **Dios el que lo envió a Egipto**. ¿Ven?

Por lo tanto, no se trata de que el vaso haga algo, sino de observar cómo Dios usa ese vaso para hacer lo que Él quiere que se haga. Por lo tanto, todo se trata de Dios y Su tiempo.

Del sermón **Almas Encarceladas Hoy 63-1110M P:149** él dijo, *Si no hay pregunta en el Primer y el Segundo Jalón... ¿Hay una pregunta en sus mentes tocante al Primero y al Segundo Jalón? ¿Se cumplieron exactamente como Él dijo?*

Recuerden, Dios dijo, ¿quieres ardillas? Está bien, habla. Dime dónde los quieres. Habla. Él dijo, bueno, quiero uno sobre ese árbol de allá. Puf, Dios lo hizo. William Branham no lo hizo.

Bueno, ¿dónde quieres la próxima? Lo quiero debajo de ese montón de troncos de allá que la ardilla no estaría. Puf, ahí está. Bien, ya ven sobre Hattie Wright, ella acaba de decir lo correcto. Escuchen, el Hermano Branham no dijo, bueno, yo tengo el poder de decirle a Ud. que pregunte cualquier cosa. No, me dijo, Dios me dijo, pide lo que quieras. Pidió la salvación de sus dos hijos. Puf, sucedió. Muy bien, entonces no se trata de William Branham. Se trata de un vaso, una voz que Dios usó para hacerlo. Pero se trata del tiempo de Dios.

Si no hay pregunta en el Primer y el Segundo Jalón... Lo vimos suceder. ¿Hay una pregunta en sus mentes tocante al Primero y al Segundo Jalón? ¿Se cumplieron exactamente como Él dijo?

Uds. saben, el reloj se rompía y le salían pequeños granitos en la mano, y tenía el discernimiento de hablar de esas cosas que todos vimos que sucedieron decenas de miles de veces.

Entonces, ¿por qué cuestionan el Tercero? ¿Ven? ¿Por qué lo cuestionan Uds.? Los primeros dos fueron identificados por la Escritura. Yo les he probado a Uds. esta mañana que el Tercero también está identificado por la Escritura.

Miren al mundo, vean en dónde está. Miren cómo ellos han rechazado la Verdad, y cómo ha sido propiamente identificada, la parte profética.

Ahora, ¿en dónde estamos? ¡Oh Dios, sé misericordioso! Eso hace a mi corazón sangrar dentro de mí. ¿Qué tocante a esto? ¿En dónde estamos?

Y La Pregunta No 3. "**así que ahora Él obra en y a través de la novia**", es lo que él citó en **Shalom 64-0112 P:76** Entonces una vez **Él dijo acerca del Tercer Jalón**; que vendría de esta misma manera, conociendo el corazón, y luego la Palabra hablada.

Jesús dijo: "**Mayores cosas que estas haréis, porque Yo voy a Mi Padre**". **Juan 14: "Las obras que Yo hago, vosotros también las haréis; mayores que estas, porque Yo voy al Padre"**.

Y en el sermón **Jehová Jireh Parte 2 62-0706 P:74** Esto es el término de la espera de la Simiente Real. Él está aquí, la aparición de Cristo. ¿Alguna vez ha tratado de separar... **Hay un lugar en la Biblia**, Ud. sabe,

Yo creo que el lugar del que él está hablando es **1 Tesalonicenses 4:16** Porque el Señor mismo con **voz de mando, con voz de arcángel, y con trompeta de Dios**, descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero.

"no tengo tiempo de ir a buscarlo, que habla de **"la aparición de Cristo,"** y **de "la Venida de Cristo."** Esas son dos cosas diferentes, la "aparición" y la "Venida."

17 Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, **seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con el Señor.** (Próximamente)

Entonces, Pregunta No 3: ¿Qué piensa Ud. al respecto?

Respuesta A La Pregunta No 3: Bueno, Ud. no me hizo una pregunta bíblica, solo me pidió que respondiera a su esquema de la cita como perteneciente a la Aparición y luego a la escritura como perteneciente a la Venida.

Luego, en la pregunta, dijo ¿qué piensa Ud. al respecto? Bueno, yo trato de no decir cosas que él no dijo, porque él dijo: "**No tenemos ningún pensamiento que venga.**" Así que sólo crean lo que el Hermano Branham dijo al respecto.

Recuerden que él dijo que la Aparición y la Venida son dos palabras diferentes que significan dos cosas diferentes. La Aparición es ahora y la Venida será. Eso fue lo que él dijo.

Si Ud. puede identificar lo que él dijo en la Biblia, eso es bueno. Pero Ud. está más seguro diciendo lo que él dice acerca de la Biblia, entonces Ud. sabe que Ud. tiene razón.

En otras palabras, Dios es un intérprete de Su palabra. ¿Cómo lo hace? Él lo hace cumpliéndola. Así que cuando Uds. tienen a un profeta que señala las cosas que Dios está llevando a cabo, tienen una palabra segura como **2 Pedro 1:19** dijo **una palabra más segura.**

Citas Para El No 4: La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318E P:192 ... Su predicación será con el Espíritu y en línea recta con la Palabra de Dios. Y por causa de las

*tantas cosas que engañadores han enseñado como la Verdad de Dios, **muchos ministros malentenderán a este genuino mensajero***

*(Tengo aquí escrito la palabra "profecía"). Y por causa de las tantas cosas que engañadores han enseñado como la Verdad de Dios, **muchos verdaderos ministros malentenderán a este genuino mensajero.***

De Modo Que La Pregunta No 4: "Muchos verdaderos ministros malinterpretarán a este genuino mensajero", ¿cómo podría ser esto posible? ¿Si son ciertas? Eso es lo que está diciendo. ¿Cómo podría ser esto posible? Muchos ministros verdaderos se lo van a perder.

Respuesta A La Pregunta No 4: Recuerden, nuestro estar en la Novia es por elección. Un hombre puede ser un profeta genuino como lo fue Balaam, y ni siquiera entender.

Entonces, ¿puede un hombre ser un apóstol, como los doce, y no entender ciertas cosas y no entender otras? Depende de la mente.

Muchos ministros están sin duda en esta Verdad que llamamos Mensaje, pero debido a que escuchan el sesgo de la Palabra dado por otros ministros, lo están viendo de una manera equivocada.

Solo miren a los doce apóstoles, ninguno de ellos pudo armarlo completamente hasta que el Apóstol Pablo fue levantado por Dios para hacerlo. ¿Y qué hay de los dos profetas de Dios?

Dios le dijo a uno que se fuera a casa de cierta manera, él es un verdadero profeta, y otro verdadero profeta le dijo lo que Dios le dijo que dijera. Era una prueba. Él dijo: "Dios me dijo que se supone que debe ir por otro camino". Dios cambió de opinión. Ahora ambos querían hacer lo que Dios dijo, pero uno de los profetas se confundió con el otro profeta.

Sin embargo, ambos eran profetas de Dios, pero el primer profeta pensó que Dios debía haber cambiado de opinión, pero Dios nunca cambia de opinión.

De modo que estaba equivocado en su doctrina. Ahora bien, el hecho de que una persona esté equivocada en su doctrina no la convierte en cristiana. Muy bien, él es un cristiano. El Hermano Branham dijo que debemos amarlo como a un hermano.

Él dice que, si tengo, si predico. Él dijo, si Uds. vienen a la iglesia y no creen todo lo que digo, pero Uds. creen que Jesucristo es el hijo de Dios, él dijo, Uds. todavía son mi hermano. ¿Dónde está eso en las iglesias hoy en día? Es como el mundo de la política, todo hombre contra hombre. Es el hombre contra la mujer. Es todo simplemente, nuestro bando contra su bando. Yo no creo en ningún bando. Yo creo que esta palabra es correcta.

Sin embargo, ambos eran profetas de Dios, pero el primer profeta pensó que Dios debía haber cambiado de opinión, pero Dios nunca cambia de opinión. Él debería haber sabido eso, y dijo: "Bueno, mi hermano, no dudo de lo que Dios le dijo, pero él me dijo que no fuera de otra manera a casa".

¿Ven Uds.?, esa es la razón por la que cuando la gente vino al Hermano Branham y dijeron, bueno, el Señor, él quiere enviarme a África. Él dijo, bueno, "entonces vaya, hermano. No puedo decir nada en contra. El Señor se lo dijo", ... ¿eh?

O qué tal cuando el Hermano Branham y Billy Paul dijeron: "Papá, dos personas vinieron a hablar sobre los derechos reproductivos, y a uno le dijiste, bueno, adelante y hazlo. Y a la otro le dijiste, no lo hagas. ¿Por qué les dijiste dos cosas diferentes?"

Y el Hermano Branham dijo: Bueno, "porque uno me dijo lo que iban a hacer y el otro me pidió mi consejo".

El hermano Vayle usaba eso todo el tiempo. La gente se le acercaba y le decía: bueno, nos vamos a casar. Él decía, está bien, cádense. Luego Ellos decían, bueno, el Hermano Vayle nos dijo que nos casáramos. No, simplemente dijo, van a hacer lo que van a hacer. Él no dijo que es correcto de acuerdo a las Escrituras. ¿Ven?

Por lo tanto, si hubiera escuchado completamente a Dios, entonces no se habría encontrado con el animal feroz y habría llegado a casa sano y salvo. Pero en lugar de eso, escuchó a otro hombre.

El Hermano Vayle, un verdadero maestro, admitió que no entendía completamente de qué se trataba el ministerio del Hermano Branham hasta años después de que el profeta vino y se fue.

Él había entendido muchas de las doctrinas, pero no fue sino hasta 1977, que fue 12 años después de la muerte del profeta, que sus ojos fueron abiertos por otras escrituras a lo que realmente sucedió en esta hora.

Y estudió los versículos de la Aparición de la Venida, porque el hermano McHugh los había estado predicando durante 10 años. Muy bien.

El hermano Vayle me dijo eso. Luego, en 1977, lo vio en la palabra "Parousia" y lo estudió. Ahora tenemos un buen entendimiento. Este ministerio no se trataba solo de que Dios enviara un profeta, sino que Dios mismo había descendido.

Eso no hizo que el Hermano Vayle fuera falso porque él no entendía todo en ese momento. Lo entenderá cuando se supone que deben entenderlo. ¿Bien? Así que confíe en Dios. Si Ud. no está confiando en Dios, entonces Ud. está confiando en el hombre. O entonces Ud. está confiando en su habilidad para estudiar esta palabra de tal manera, y la Biblia dice, aunque un hombre puede conocer todas las profecías y sin embargo no tener amor, él no es nada.

Citas Para La Pregunta No 5: Concerniente a una mujer divorciada por fornicación, Ud. citó al profeta en **Casamiento Y Divorcio 229** *¿Ahora pueden ver el original, "desde el principio"?*

Casándose de nuevo, noten, él puede, pero ella no puede. Así como fue con David, con Salomón y la continuidad de toda la Biblia. Ahora, igual que David y los demás.

Pero luego leemos en **Deuteronomio 24:1**: *Cuando alguno tomare mujer y se casare con ella, si no le agradare por haber hallado en ella alguna cosa indecente* (que habla de fornicación), *le escribirá carta de divorcio, y se la entregará en su mano, y la despedirá de su casa.*

Respuesta A La Pregunta No 5: Bueno, entonces eso es una cosa, y él basa su decisión en el falso voto de ella, afirmando una cosa y no era verdad. Así que eso la convierte en una mentirosa. Entonces no solo fornicó antes de casarse con él, sino que le mintió al respecto. Eso significa que ella continuó en el pecado. ¿Correcto?

2 Y salida de su casa, podrá ir y casarse con otro hombre.

Otra Respuesta A La Pregunta No 5: Bueno, entonces la palabra dice que ella puede irse, así que puede y puede que no.

En otras palabras, él dice que ella puede ir y ser la esposa de otro hombre. Bueno, puede que sí y puede que no. Si ella quiere hacer la perfecta voluntad de Dios, no lo hará. Pero si quiere fornicar, que se vaya. ¿Ven?, eso no es un permiso para hacerlo. Es como el Hermano Vayle, él dijo, ellos dicen, bueno, nos vamos a casar. Bueno, adelante y háganlo. Uds. saben, me están diciendo que Dios les dijo que pueden casarse.

Adelante, hágalo. Hagan lo que piensen que Dios les está diciendo que hagan. Pero les voy a decir que no fue así desde el principio. Miren, pero eso lo puede hacer por su cuenta. Así que no es un permiso. Es una voluntad permisiva.

Más Sobre La Respuesta A La Pregunta No 5: Ahora, no dice que estaba bien que ella lo hiciera, pero dice que puede ir y ser la esposa de otro. En la cita, "*ella no puede volver a casarse*", pero en la escritura "*ella puede ser la esposa de otro hombre*", entonces se hace la pregunta ¿en qué piensan? ¿Piensa Ud. que el Hermano Branham no está citando las Escrituras cuando dice que ella no puede volver a casarse?

Ahora, escuchen, en primer lugar, esto tiene que ver con que él descubrió que ella había fornicado antes de casarse con ella. Luego descubre que ella también es una mentirosa. Este descubrimiento anula el voto porque fue hecho a través de fraude. Ella le dijo que era virgen y luego él descubre que no lo era.

En segundo lugar, debemos mirar al profeta y lo que Él dijo, y de acuerdo con lo que Jesús dijo: "*desde el principio no fue así*". Ahora, el Hermano Vayle, cuando él predicó sobre el matrimonio y el divorcio, él dijo que sólo hay una palabra. Solo una palabra. Se menciona 17 veces en el casamiento y divorcio. Solo una palabra. Y obtendrán la respuesta. Eso fue todo lo que dijo al respecto. Y llamé al Hermano Vayle. Yo dije, mire, yo tengo que enseñar a estos ministros alrededor del mundo, y están jugando. Y yo dije, ahora qué palabra. Y él dijo: "principio". "*desde el principio no fue así*". Jesús dijo, desde el principio no fue así.

La Escritura dice: **Mateo 19:7** *Le dijeron: ¿Por qué, pues, mandó Moisés* (Escuchen, esta gente, pensaban más en Moisés que en Jesús, porque no sabían que era Dios en ese vaso.) *dar carta de divorcio, y repudiarla?*

8 *Él les dijo: Por la dureza de vuestro corazón Moisés os permitió repudiar a vuestras mujeres; mas al principio no fue así.*

Ahí está la respuesta. Tanto el Hermano Branham como Jesús están diciendo lo mismo.

Así que cuando los hombres le preguntaron a Jesús por qué Moisés les había dado el derecho de divorciarse, Jesús dijo: "*Por la dureza de sus corazones, Dios lo permitió, pero desde el principio no fue así*".

Aunque al hombre se le permitió darle una carta de divorcio que era el testamento permisivo, es por eso que usa la palabra permitido, que significa el testamento permisivo.

"*Por la dureza de sus corazones.*" Pero la perfecta voluntad de Dios fue mirar cómo era en el principio, y entonces se tiene el modelo correcto.

Cita Para La Pregunta No 6: Hebreos Capítulo 6 P: 85 *Eso es algo bueno; es algo bueno. Yo no tendré que cruzarlo. Uno de estos días, llegaremos al fin del camino. El sol rehusará brillar, entonces Dios llamará.*

Adán se extenderá y tocará a Eva, y dirá: “Cariño, aquí está; es tiempo de despertar”. Eva se extenderá y tocará a Abel, dirá: “Ven, cariño, es tiempo de despertar”.

Abel llamará a Set; y Set llamará a Noé. Noé llamará a... ¡Oh!, así sucesivamente, viniendo hasta Abraham, y así a medida que ellos vienen.

Habrá un gran temblor y despertar cuando el Hijo de Dios venga. *Nos pararemos a Su semejanza en ese día.*

Todavía están haciendo la pregunta con una cita. Luego están leyendo las Escrituras.

*Pero en **Mateo 27:52** y se abrieron los sepulcros, y muchos cuerpos de santos que habían dormido, se levantaron; **53** y saliendo de los sepulcros, después de **la resurrección** de él, vinieron a la santa ciudad, y aparecieron a muchos.*

Así Que Pregunta No 6: En la cita, los santos del Antiguo Testamento son resucitados cuando Él viene, pero en la Escritura, ya lo estaban, cuando Él clamó. Entonces, ¿subirán dos veces?

Respuesta No 6: Esta persona no está leyendo las Escrituras correctamente. No, una mirada cuidadosa a las Escrituras no dice eso. Dice que *fueron despertados* al clamor del sepulcro y luego dice *que salieron del sepulcro después de Su resurrección*.

Recuerden, como dijo William Branham, que ellos fueron despertados. Dios los despertó. Y entonces Adán dice, oye, Eva, vamos, es hora de irse. Entonces le dijo a Abel, vamos, Abel, es hora de irse.

¿Ven?, ellos fueron despertados, pero no salieron de la tumba sino después de Su resurrección. Eso es lo que esta persona está leyendo que, coma, piensan, oh, lo sacan de la tumba. Bueno, entonces ellos también salieron de la tumba después de Su resurrección. ¿Tenían dos cuerpos? Yo sé que algunas personas creen en dos almas, pero eso es ridículo. Y fueron despertados al clamor del sepulcro. Y luego dice que ellos salieron de la tumba después de Su resurrección. Recuerden, ellos tuvieron que esperar en Él tal como nosotros estamos ahora. Tuvo que liderar el cautiverio cautivo.

Leámoslo por nosotros mismos. **Mateo 27:50** *Mas Jesús, habiendo otra vez clamado a gran voz,* El Hermano Branham dijo, eso es como la Aclamación, la Voz, la Trompeta. Él dijo, esa es la Voz de la Resurrección. ¿Correcto?

Pero *Mas Jesús, habiendo otra vez clamado a gran voz,*

51 *Y he aquí, el velo del templo se rasgó en dos, de arriba abajo; y la tierra tembló, y las rocas se partieron;*

52 *y se abrieron los sepulcros;* punto y coma.

Entonces dice, *y muchos cuerpos de santos que habían dormido, se levantaron;*

Ahora, si Uds. se detienen aquí, entonces parece que estaba ocurriendo una resurrección. Pero sigamos leyendo y veamos exactamente lo que sucedió.

53 y es una conjunción. Vincula a los dos, vincula los cuerpos de los santos que se levantan con. *y se abrieron los sepulcros, y muchos cuerpos de santos que habían dormido, se levantaron;*

Así que, con la mayor parte de las Escrituras, si no lo leemos todo, podemos terminar con un entendimiento distorsionado.

Es exactamente como lo hace la mente Unitaria al leer **Juan 14:7-9** *Si me conocieseis, también a mi Padre conoceríais; y desde ahora le conocéis, y le habéis visto.*

8 *Felipe le dijo: Señor, muéstranos el Padre, y nos basta.*

9 *Jesús le dijo: ¿Tanto tiempo hace que estoy con vosotros, y no me has conocido, Felipe? El que me ha visto a mí, ha visto al Padre; ¿cómo, pues, dices tú: Muéstranos el Padre? Y entonces el Unitario dirá, ¿ven?, Él era el Padre. Pero si leemos el siguiente versículo, obtenemos el entendimiento completo.*

10 *¿No crees que yo soy en el Padre, y el Padre en mí? Las palabras que yo os hablo, no las hablo por mi propia cuenta, sino que el Padre que mora en mí, él hace las obras.* Le da una perspectiva completamente nueva, no lo hace.

Pregunta No 7: Ud. ha dicho que no habrá elecciones y que esta mujer no será elegida. Entonces nuestra pregunta: con los siguientes hechos: el apoyo al derecho al aborto, la promoción de la política LGTB, etc., ¿de verdad no cree que será elegida por el voto de las mujeres?

De acuerdo con esta cita del profeta, ¿podría una mujer presidenta en los Estados Unidos ser elegida por el voto popular femenino?

Respuesta A La Pregunta No. 7: En primer lugar, siempre debemos recordar que Dios interpreta Su Palabra cumpliéndola. Así que realmente no importa lo que yo piense que sucederá, ni lo que alguien más piense que sucederá, sino lo que Dios diga.

También dice: "... **cuando ese papa salga de América**", ¿Ya ha sucedido eso? Y todavía estamos esperando eso. Entonces, ¿no cree Ud. que lo sabio y prudente que debemos hacer es esperar a que Dios interprete lo que quiso decir? De lo contrario, podríamos perdernos lo que Él nos ha dicho que sucedería.

El Hermano Branham dijo que la forma en que los hombres pasan por alto a Dios es que **siempre están mirando hacia adelante y siempre mirando hacia atrás y no logran ver lo que Dios está haciendo ahora.**

Entonces, ¿por qué precipitarse y decir, bueno, estoy prediciendo esto o estoy prediciendo aquello, simplemente espere?

Por lo tanto, por muy divertido que pueda ser especular a veces, yo creo que tenemos que **estar preparados pase lo que pase.** Por lo tanto, solo **velen y oren**, como dice la Escritura.

Pregunta No 8: Esto es de América del Sur. ¿Esta cita del profeta se refiere a Kamala Harris como una mujer muy hermosa, pero al mismo tiempo cruel? Bueno, yo no creo que sea hermosa, así que tendría que estar en desacuerdo si ella es la indicada. Tendría que estar en

desacuerdo con el Profeta en eso. Pero yo creo que tengo derecho a tener mi opinión sobre lo que es bello porque está en los ojos del espectador. ¿Correcto?

El Libro Las Siete Edades De La Iglesia - La Edad De Laodicea 13 *"En la sexta visión se levantó en América una mujer muy hermosa pero a la vez muy cruel. Ella tenía la gente completamente bajo su poder.*

Ahora, honestamente, eso habla más de Hillary Clinton que de Kamala Harris. La mayoría de los hombres negros, el 56% de los hombres negros, no la quieren. Ellos creen que es una farsante.

Muy bien, solo el 44% de las mujeres lo hacen en ese caso. Así que ella no es la mayoría de las mujeres en ese caso. Lo mismo con los hispanos. Muy bien, son solo los blancos los que tienen un poco porque tenemos más mujeres que hombres. La mayoría de los hombres mueren porque trabajan demasiado duro y están en la tumba con un ataque al corazón.

Yo creí que esto era el adelanto de la Iglesia

Bueno, esperen un momento. ¿Qué dijo el Hermano Branham?

Él dijo: ***Yo creí que esto era el adelanto de la Iglesia Católica Romana, aunque sabía que podía ser la visión de alguna mujer levantándose con gran poder en América, elegida por el voto popular femenino***".

Respuesta A La Pregunta No. 8: Vamos a creer como nuestro profeta eligió creer, que será la iglesia Católica, entonces eso resuelve la pregunta. Si ha de haber una óptica, entonces tiene la misma razón al decir que fue Hillary Clinton como al creer que será otra mujer. Ambas mujeres vistieron de morado cuando prestaron juramento a sus cargos.

Personalmente, sin grandes trampas, yo no creo que pueda ganar, pero eso no impide que la administración Biden utilice la justicia y la difamación contra su oponente.

Definitivamente está mintiendo para ganar el voto de las mujeres, y tal vez lo haga. Y el Hermano Branham dijo en Middletown, de donde es JD Vance, lo cual es un poco irónico en sí mismo:

Religión De Jezabel 61-0319 P:40 (Que él predicó allá.) *Vendrá la adoración a una mujer en los Estados Unidos y esa será María.* (No Kamala, ni Hillary, sino Mary) *Yo lo vi en 1931. Sucieron siete cosas. Aquí las tengo anotadas, las anoté en 1931.*

Como dije: "Este presidente Franklin D. Roosevelt, hará que todo el mundo... ayudará a hacerlo, enviará al mundo a la guerra". Todavía no habían llegado a la guerra, durante el tiempo de la depresión. Dije: "Otra cosa..."

Mi mamá quien era una Demócrata, ¡si no me miró con dureza cuando dije eso! Pero lo dije: "No importa si hay un Republicano, Socialista o lo que sea, esto es Así Dice el Señor".

*Dije: "Al hacer esto, le están permitiendo a las mujeres votar y cuando lo hagan cometerán una de las peores desgracias que haya cometido esta nación. **Algún día pagarán por eso**".*

Y lo hicieron en estas últimas elecciones, ellas fueron quienes lo eligieron, las mujeres.

Por lo tanto, él estaba hablando, por supuesto, de J.F. Kennedy en aquel entonces, pero también dijo en:

La Edad De La Iglesia De Tiatira 60-1208 P:90 Yo dije: "Luego, después de la guerra... Finalmente la ganaremos. Y después de que termine la guerra, acontecerá que la ciencia estará inventando grandes cosas".

Y dije: "Cuando lo hagan, harán un automóvil, y los automóviles continuamente cambiarán de forma". (Uds. saben cómo se veían en el '33.) Ahora, allá, dije: "Llegarán a ser como huevos, parecerán un huevo.

Porque vi en una autopista, (Escuchen esto). una gran súper autopista, un carro yendo por la carretera que **no tenía volante. Era controlado por una fuerza**". Ellos ya lo tienen ahora mismo. Yo dije: "Durante ese tiempo...

He visto fotos de eso, gente jugando al ajedrez. De hecho, se presentó en un concepto en la Exposición Universal. Yo creo que fue como en 1960 y Elon Musk ya lo ha hecho.

Ahora están permitiendo que las mujeres voten; y las mujeres, al votar, finalmente van a...". Dije: "Esta nación es una nación de mujeres, está marcada por una mujer. Es una mujer a través de profecía, en todas partes; y el número trece está en todas partes en profecía".

Y yo dije: "Es un país de la mujer, ella tiene sus libertades aquí. En otras palabras, el aborto. Estamos matando a más personas que cualquier otro país. **Y ella lo arruinará, ella es la ruina del mundo**".

Así que vean la ruina total de esta nación y del mundo. Cualquier persona sensata puede ver que ella no ha mencionado políticas en lo absoluto en su campaña, pero ha utilizado una campaña de "alegría" y "odio a Trump" que trabaja en las emociones y los sentimientos como su arma de campaña. En otras palabras, ella es solo una persona emocional. Todo lo que hace es subirse y discutir.

Pero ella no ha definido ninguna política. Les dice que va a hacer que la economía sea buena, pero no dice cómo, excepto para culpar a las corporaciones por el aumento abusivo de precios. Ahora díganme, si una tienda como Kroger's está ganando el 1% de sus productos y todo lo demás en la tienda, ¿cómo van a llamar a ese aumento abusivo de precios? Tienen que obtener ganancias para permanecer abiertos. La mujer ni siquiera entiende de economía. No hay aumento abusivo de precios. Claro, tal vez después de un huracán, todos; Grandes y pequeños, la explotan. Pero en general, no hay aumento abusivo de precios.

Pero los alimentos han subido un 25% y los márgenes de alimentos en las tiendas de comestibles son solo del 1% de ganancia. El gas es el resultado de dejar de perforar en EE.UU. y tener que comprarle a Venezuela a nuestro enemigo jurado.

Pero ella está haciendo campaña contra un solo hombre, y nunca ha mostrado un plan para mejorar las cosas. Justo en contra de su personalidad, a pesar de que la economía prosperó bajo su administración y no fuimos a la guerra. Así que puedo ver que puede ser así con certeza, pero yo no creo que lo haga.

Porque las mujeres, en general, son más emocionales y se interesan más por los sentimientos, mientras que los hombres están más interesados en pensar las cosas por dentro y por fuera.

Ahora, permítanme decirles que Uds. mujeres, Uds. no estarían en este mensaje si no hubieran

pensado las cosas. Uds. mujeres que son creyentes no creen en el asesinato, en el aborto. Si estuvieran más interesado en los sentimientos que en el pensamiento correcto, no creerían en este Mensaje. Así que Uds. no son como ellos.

Pero recuerden, sabemos lo que el profeta nos dijo, así que parece que ella podría entrar. Pero si ella no es elegida por el voto de las mujeres, entonces no diga, oh, Hermano, Branham está mal. Todavía quedan 2 meses más para la inauguración, y pueden pasar muchas cosas en dos meses.

La Biblia dice en **2 Timoteo 3**, que en los últimos tiempos será muy difícil lidiar con ello, van a ser tiempos muy duros y difíciles.

Pero pronto sabremos la primera parte. como el martes, posiblemente el martes. Así que es más tarde de lo que pensamos. No digo que el día de las elecciones lo sabremos con certeza, porque los demócratas son conocidos por retrasar una elección hasta que obtengan suficientes votos para inclinarla a su favor, incluso si tienen que hacer que los hombres muertos voten, lo cual hacen. Ahora, he visto un meme en el que ponen un candado en la puerta del cementerio para que no puedan entrar y robar votos. Curioso pero cierto en el sentido de la palabra.

Y la historia demuestra que así es, que lo han hecho. Mi papá me lo contó en Bloomington, Minnesota, en la década de 1960.

Bien, fue entonces cuando pasó de ser demócrata a republicano. Pero podríamos pasar por un momento difícil. Pero, si gana, (y noten que esta es una votación entre un hombre y una mujer).

Y si gana esta votación, aún podríamos tener una ley de alguaciles impuesta a este país por la administración Biden, que ya ha demostrado que es capaz de hacerlo cuando cerraron todo, (Lo cual no me sorprendería si eso sucede, y luego estamos listos para la tribulación que está a un paso de distancia, lo que significa que nos vamos a casa.

Entonces manténganse en oración, como dijo el Apóstol Pablo, cuando hayan hecho todo lo que puedan para estar de pie, simplemente párense. Disfruten de estos próximos dos o tres meses, porque entonces van a tener un cambio de cuerpo y nos vamos a casa. Y así, todo lo que podemos hacer es esperar hasta el momento en que Dios esté listo para traer el tercer jalón y obtengamos un cambio de cuerpo.

Recuerden, una persona hace la pregunta, *¿es posible que usted pueda decir la palabra?* Él dijo, *bueno, ese es un buen pensamiento, pero tiene que recordar, yo no hago nada hasta que Dios me lo diga primero.* Así que él está esperando en Dios. Y vamos a esperar en Dios, también, con el profeta.

Inclinemos nuestras cabezas en oración.

Padre misericordioso, estamos tan agradecidos por Tu palabra. Y solo te pedimos, Señor, que estés con nosotros y nos ayudes en estos momentos. En el Nombre de Jesús oramos. Amén.

*Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Noviembre, 2024
Santa Cruz, Bolivia*